

La flotte russe de la Méditerranée pourrait rejoindre l'opération anti-terroriste en Syrie



Moscou, 17 octobre, RHC-PL.-Le chef de la Direction Générale des Opérations des forces armées russes, Andreï Kartapolov, a relevé que la Flotte russe de la Méditerranée pourrait rejoindre les attaques contre l'infrastructure stratégique du groupe terroriste État Islamique en Syrie.

Andreï Kartapolov a précisé que les navires russes n'emploient pas leur technique anti-aérienne contre la Coalition internationale menée par les États-Unis, coalition qui réalise des frappes en Syrie sans le consentement ni de Damas ni du Conseil de sécurité de l'ONU.

Le Général russe a également expliqué que la flotte garantirait le soutien logistique et éliminerait les obstacles auxquels se heurtent le passage et le déploiement d'embarcations militaires.



Radio Habana Cuba